

En discusión del Presupuesto 2025, la Cámara Baja rechazó los recursos para estos servicios

SLEP Andalién Costa alcanza un 88% de avance en su proceso de instalación

Además, en la Región, opera desde el 2019 el SLEP Andalién Sur. Directivos esperan que fondos se restablezcan en el Senado.

Por Estefany Cisternas Bastias
 estefany.cisternas@diarielsur.cl

Este miércoles se discutió en la Cámara de Diputados la partida de Educación del Presupuesto 2025, donde los parlamentarios rechazaron los recursos destinados a los Servicios Locales de Educación (SLEP), lo que podría afectar al primer servicio implementado en el Biobío, el SLEP Andalién Sur; y la puesta en marcha del segundo, el SLEP Andalién Costa.

El primero comenzó como piloto en 2019, administrando los establecimientos públicos de Concepción, Chiguayante, Florida y Hualqui. El segundo abarcará Coronel, Lota, San Pedro de la Paz y Santa Juana; e iniciará la administración de sus establecimientos el 1 de enero de 2025. Actualmente, Andalién Costa se encuentra en su etapa de instalación, con un 88% de avance y una dotación de 30 personas que en 2025 ascenderán a 99.

Se estima que en el Biobío operen en total 9 de estos organismos. La votación de los diputados debe aún ser revisada por el Senado que la ratificará o rechazará.

SLEP REGIONALES

Ramón Jara, director ejecutivo del SLEP Andalién Costa, señaló que "la discusión parlamentaria en curso sobre el presupuesto



Andalién Costa se encuentra en su etapa de instalación con una dotación de 30 personas que en 2025 ascenderán a 99.

1

de enero de 2025 el SLEP Andalién Costa iniciará la administración de sus 67 establecimientos y 29 jardines infantiles.

busca generar las garantías mínimas para mejorar las condiciones actuales en lo referente a la prestación del servicio de educación pública. No obstante, ello está lejos de dar satisfacción a las condiciones mínimas requeridas para cumplir de manera efectiva la promesa". El director del SLEP Andalién Costa se convertirá en el sostenedor de 96 establecimientos educacionales, correspondientes a 29 jardines infantiles

y 67 escuelas y liceos, con un total de 20 mil 500 alumnos, 2 mil docentes y mil 600 asistentes de la educación. "Los ejes estratégicos del SLEP Andalién Costa para 2025 se centran en aprendizaje, convivencia escolar e infraestructura, asegurando 40 semanas de clases y condiciones adecuadas para el proceso educativo. Este enfoque busca garantizar una educación de calidad mediante espacios seguros y una convivencia

escolar positiva", recalcaron desde el servicio.

La próxima semana el director ejecutivo y el equipo del SLEP realizarán una visita a la isla Santa María para conocer la comunidad educativa de tres establecimientos educacionales: Escuela Francisco Coloane, Escuela Juan José Latorre Benavente y el Jardín Infantil Rayito Isleño de Amor.

Referente al SLEP Andalién Sur, Gonzalo Aráneda, director ejecu-

Posible fin del Sistema de Admisión Escolar

La Cámara de Diputados aprobó este miércoles 13 de noviembre la propuesta de suspender el funcionamiento del Sistema de Admisión Escolar (SAE) durante el 2025 para la asignación de vacantes del 2026. La votación deberá ser revisada por el Senado. Al respecto, diputado Sergio Bobadilla (UDI), quien presentó la indicación, comentó que eliminar la "tómbola" es el objetivo. "Esperamos hacer el trabajo para que el Senado ratifique lo que logramos, porque no podemos permitir que siga existiendo este sistema perverso, que maltrata a los apoderados, que les ha usurpado el derecho preferente a elegir la educación de sus hijos", indicó. Desde el Ministerio aseguraron que la decisión no suspende ni pone en riesgo el proceso en curso para la admisión 2025, y que desde el Ejecutivo seguirán robusteciendo el Sistema de Admisión Escolar, esperando que la discusión del Presupuesto retome las urgencias.

tivo, igualmente se refirió al rechazo de los diputados. "Se está trabajando para reponer los recursos rechazados en esta etapa de la tramitación legislativa. Cabe aclarar que estamos en un proceso que aún no concluye y quedan dos instancias más: Sala del Senado y Comisión Mixta, y estaremos monitoreando permanentemente el avance en lo relativo a los Servicios Locales", aseguró Aráneda.